



Die starke Gemeinschaft der SHK Branche

interdomus Haustechnik ist die größte Verbundgruppe für regionale Fachbetriebe in den Bereichen Sanitär, Heizung und Klima in Deutschland. Über 600 Mitglieder haben sich zusätzlich unter dem proBAD-Konzept von interdomus Haustechnik zusammengeschlossen, um umfassendes Expertenwissen anzubieten, das von der Badplanung über barrierefreie Umbauten bis hin zur Nutzung von Fördermöglichkeiten reicht.

Für Sie bedeutet das: Qualität aus Meisterhand.

Die proBAD Wannentür

Unkompliziert.
Schnell.
Sicher.

Sie haben noch Fragen?

Für weitere Informationen und Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.



W. Jung & Söhne GmbH
Klusriede 18 | 30851 Langenhagen

Telefon: 0511 737564
Email: info@jung-langenhagen.de

jung-langenhagen.de





In nur einem Tag zu mehr Komfort und Selbstständigkeit

Ob im Alter, bei eingeschränkter Mobilität oder Pflegebedürftigkeit: Ein hoher Badewannenrand kann schnell zur Herausforderung werden.

Unsere nachträglich eingebaute Wannentür ermöglicht Ihnen oder Ihren Angehörigen wieder einen sicheren und komfortablen Einstieg. Für eine einfache Körperhygiene und mehr Unabhängigkeit im Alltag. Schnell und unkompliziert eingebaut von einem qualifizierten Fachhandwerker aus Ihrer Region.

Die Vorteile der proBAD Wannentür

- Für jeden Wannentyp geeignet und mit jeder Duschabtrennung kombinierbar
- Reduzierte Einstiegshöhe für mehr Sicherheit
- 100 Prozent wasserdicht
- Einbau durch geschulte Fachhandwerker aus der Region
- Qualität Made in Germany
- Schon am Tag nach dem Einbau wieder duschen oder baden



Der einfache Weg zur proBAD Wannentür

Wenn Sie Pflegegrad 1 oder höher haben, bezuschussen die Pflegekassen den nachträglichen Einbau der Wannentür in der Regel mit 4.180 €. Die Antragstellung übernehmen wir für Sie in Kooperation mit unserem Partner Pflegewächter und ist für Sie daher schnell und unbürokratisch.

Pflegewächter

- unterstützt Pflegebedürftige und Pflegepersonen, korrekte Anträge zu stellen und die ihnen zustehenden Pflegeleistungen zu erhalten.
- arbeitet mit Partneranwälten zusammen, um sicherzustellen, dass Menschen den richtigen Pflegegrad und die finanzielle Unterstützung erhalten, die ihnen zusteht.
- ist aus den Medien bekannt und hat bereits über 10.000 Familien geholfen.